

ovb-online-de > Rosenheim > Region Chiemgau

„Freunde von Herrenchiemsee“ haben bereits mehr als 500 Mitglieder

15.04.2024, 17:21 Uhr

Von: [Anton Hötzensperger](#)



Vorsitzender Dr. Friedrich von Daumiller hieß die Kinderärztin Dr. Michaela Wruk als besonderes Jubiläums-Mitglied im Förderverein willkommen. Hötzensperger © Hötzensperger

Die „Vereinigung der Freunde von Herrenchiemsee“ erfreut sich zunehmender Beliebtheit. Mit Entscheidung über den Unesco-Welterbe-Status für die Königsschlösser wird 2025 gerechnet.

Prien/Herrenchiemsee – Der Verein „Vereinigung der Freunde von Herrenchiemsee“ erfreut sich steigender Beliebtheit – auch aufgrund seiner

Einstellungen

vielfältigen Aktivitäten und Publikationen. So war es eine Frage des Zeitpunktes, wann sich dieser Interessensgemeinschaft das 500. Mitglied anschließt. Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung, die kürzlich in der Schlosswirtschaft von Herrenchiemsee stattfand, war es soweit: Vorsitzender Dr. Friedrich von Daumiller konnte mit der Kinderärztin Dr. Michaela Wruk das besondere Jubiläums-Mitglied willkommen heißen.

[Zur Startseite](#)

[Einstellungen](#)

Kommentare